

Stuttgart

Serviceportal 2.0 ist online

[25.11.2010] Die Stadt Stuttgart hat ihr Serviceportal modernisiert und in einheitlichem Layout gestaltet. Auch die E-Government-Anwendungen wurden überarbeitet.

Das E-Government-Portal der baden-württembergischen Landeshauptstadt ist neu gestaltet und gestern (24. November 2010) in Version 2.0 online gestellt worden. Die Web-Anwendungen wurden überarbeitet. Beispiele sind die Bestellung von Abfall- oder Wertstoffbehältern, der Kindertagesstättenfinder, ein Sportwegweiser oder die Beantragung von Feinstaubplaketten. Zudem wurde die Website in ein einheitliches, modernes Layout gebracht. Umgestellt wurde auch die Anzeige von Standorten vom Stadtplan auf Google Maps. Nach Angaben des Stuttgarter CIOs, Ralf Armbruster, nutzen derzeit über 1.100 registrierte Personen oder Firmen die städtischen E-Government-Services.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Stuttgart, Portale, Bürgerservice, Ralf Armbruster